
 
 

REPRESENTAÇÃO Nº. 5/2018 

 

 

 

 

 

 

Excelentíssima Senhora Presidente da Câmara Municipal, 

 

 

 

Solicito que seja reiterada a Representação nº 7/2016, de minha autoria, 

encaminhada a Empresa MRS- Logística, cujo texto segue abaixo transcrito: 

 

 

“Representação, a ser encaminhada ao Senhor Sérgio Henrique 

Carrato, representante da empresa MRS Logística S.A., 

apontando a necessidade de construção de uma passagem 

subterrânea de pedestre na linha férrea entre a Rua Raul Soares 

e Avenida Afrânio de Melo Franco, no início do Quarteirão 

Prefeito Aguinaldo Pereira Baeta (Calçadão). 

Além de beneficiar a travessia de pedestres entre as ruas 

quando a linha estiver interditada, a passagem servirá para o 

escoamento de água pluvial do Calçadão, minimizando as 

enchentes no local.” 

Segue anexo, modelo da passagem. 

 

 

 

 

Sala Vereador “Cícero Barbosa”, 07 de março de 2018. 

 

 

 

 

 

PEDRO MARCONI DE SOUZA RODRIGUES 

-Vereador-  

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
 

 

 

 

 


